
 

 

平成１９年度第１回経営協議会議事要旨 

 

日 時  平成１９年６月２６日（木）９：３０～１２：００ 

場 所  事務局大会議室 

出席者    (学外委員) 金岡，示村，橘，松井，森，山田 

         (学内委員) 西頭，龍山，八木，近藤，倉石，南日，坂口 

          (オブザーバー) 山森，松下 

欠席者  (学外委員) 石井，金川，北野，舘野，東野，中尾 

         (学内委員) 小林 

           

 議事に先立ち，学長から，経済財政諮問会議における国立大学法人運営費交

付金の改革等に関する検討概要の報告の後，本学がこれまで果たしてきた地域

貢献の実績，及び組織再編等に関する現在の検討状況について説明があり，本

学の安定的な運営のため，運営費交付金の確実な措置が確保されるよう，経営

協議会委員に対し，協力依頼があった。 

  

  

１ 議事要旨の確認 

  学長から，平成 18 年度第４回経営協議会（３月 27 日(火)開催）の議事要

旨の確認があり，了承された。 

 

 

２ 審議事項 

(1) 平成１８事業年度に係る業務の実績に関する報告書について 

（資料 １－１，２） 

倉石理事から，平成 18 事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）

について説明があった。 

審議の結果，原案どおり了承され，役員会に付議することになった。 

   

(2) 平成１８事業年度決算について   （資料 ２－１，２，３，４，５） 

   龍山理事から，平成 18 事業年度財務諸表（案），同決算報告書，同附属

明細書，同事業報告書に基づき，平成 18 事業年度決算について説明があっ

た。 

審議の結果，原案どおり平成 18 事業年度決算について了承され，役員会

に付議することになった。 

 

 (3) 平成２０年度概算要求について              （資料 ３） 

   龍山理事から，平成 20 年度概算要求事項として，継続要求事項５件，新

規要求事項８件，病院特別医療機械設備（貸付事業）２件及び施設整備事



 

 

業 10 件の概要について説明があった。 

   審議の結果，平成 20 年度概算要求について了承された。 

   なお，要求事項の取扱いについては，今後，文部科学省の関係各課との

調整を図りながら進めていくことから，学長に一任することで了承された。 

 

 (4) 国立大学法人富山大学経営協議会規則の一部改正について （資料 ４） 

   学長から，国立大学法人富山大学経営協議会規則の一部改正について，

改正理由及び改正点の説明があった。 

  審議の結果，原案どおり了承され，役員会に付議することになった。 

 

 

３ 報告事項 

(1) 富山大学承認ＴＬＯ（学内型）について         （資料 ５） 

倉石理事から，文部科学省及び経済産業省に申請していた富山大学の特

定大学技術移転事業実施計画が承認されたこと，及びその実施組織である

富山大学のＴＬＯ（Technology Licensing Organization）の概要について

報告があった。 

 

 (2) 研究に係る外部資金の獲得状況について         （資料 ６） 

平成 18 年度外部資金（共同研究，受託研究，寄附金，科学研究費補助金）

の受入状況及び平成 19 年度科学研究費補助金の申請・採択状況について，

報告があった。 

 

 

４ その他 

(1) 本学に対する意見 

     学長から，本学の経営に関して意見を伺いたい旨述べられ，それに対し

て，次のような意見等があった。 

 

 ［意見等］ 

・  運営費交付金の改革として，新たな配分方法について議論されてお

り，大幅に交付金が押さえられるとの危惧があるが，県や財界などを

含め総力をあげて取り組む必要がある。 

 

・  一方，大学としても魅力，存在感，都会の持っていない発信力を地

域社会に示す必要がある。受験者数，卒業生の県内定着率など産業全

体に関わることで，もっと存在感を示す必要がある。 

 

・ 地域重視もよいが，もっとグローバルに世界的なことでの重要性も



 

 

出していただきたい。県内からの進学率が高いことや近県からの進学

者が多いことはよい面でもあるが，一方，外から見えていないことで

もある。公正な競争の結果こういうことであればよいが，ローカルに

閉じてしまわないようにしてほしい。 

 

・ 高岡市文化財（御車山）の保存修理に関して，芸術文化学部の参加

を得，地域と一体となって取り組んでいる。さらに高岡では万葉集の

全体の１割が詠まれていることから，これについても人文学部等で研

究領域に加えて取り組んでいただきたい。 

 

・  医療（医師，看護師不足）問題など，自治体病院は非常に苦しい状

況である。富山大学附属病院，県立中央病院が中心となって積極的に

この問題に対応していただきたい。 

 

・ 学生の就職活動の動きが早い。富山市では，採用内定後の辞退者が

非常に多い。他の官庁を受験していることの兼ね合いもあるが，大学

の方ではどこまで正確に把握されているのか。進路指導をよろしくお

願いしたい。 

 

 

(2) 次回経営協議会の開催予定について 

  学長から，９月 25 日（火）10 時から開催を予定している次回経営協議会

について出席依頼があった。 

 

以 上 



 

 

 

 

【配 布 資 料】 

 

 

 資料 １－１ 平成１８事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案） 

 

 資料 １－２ 平成１８事業年度に係る業務の実績に関する報告書（資料編） 

（案） 

 

 資料 ２－１ 平成１８事業年度財務諸表（案） 

 

 資料 ２－２ 平成１８事業年度決算報告書 

 

 資料 ２－３ 平成１８事業年度附属明細書 

 

 資料 ２－４ 平成１８事業年度事業報告書（案） 

 

 資料 ２－５ 国立大学法人富山大学平成１８年度決算概要 

 

 資料 ３   平成２０年度概算要求に係る概要 

 

 資料 ４   国立大学法人富山大学経営協議会規則の一部改正について 

 

 資料 ５   大学等技術移転促進法に基づく実施計画の承認について 

 

 資料 ６   平成１８年度外部資金受入実績 

 

 机上配布資料 富山の魅力を創造 

 


